
     

Liebe OG Mitglieder 

Schon ist seit der letzten GV ein Jahr vergangen und ich muss wieder einen Bericht zu Händen der GV verfassen. Aber 

worüber soll ich schreiben? Vom vergangenen Vereinsjahr sind keine aussergewöhnlichen Vorkommnisse zu berichten 

und Corona scheint auch kein besonderes Thema mehr zu sein. Meine persönliche Meinung zum neuen Jagdgesetz des 

Kantons Zürich ist vielleicht doch noch erwähnenswert. Es ist sicherlich ungewohnt den Hund monatelang an der Leine 

spazieren zu führen, aber es gibt immer mehr Hundehalter, die ihre Vierbeiner trotz absolvierten obligatorischen Kursen 

nicht im Griff haben und glauben, mit einer Schleppleine sei das Problem mit dem Jagen und bedingungslosen Rückruf 

gelöst. So einfach ist es aber nicht. Die Zeit wird zeigen, ob durch den uns auferlegten Leinenzwang weniger Wildtiere 

gerissen werden, da sich viele Hundehalter leider nicht daranhalten und auf Ermahnungen gleichgültig oder sehr aggressiv 

reagieren. Trotzdem, finde ich, sollten wir uns daranhalten, auch wenn dadurch unser Spaziergang ein wenig mühsamer 

wird. 

 

Leider überschattete der unerwartete Todesfall unseres Mitgliedes Yvonne Hirt das sonst eher sehr ruhige Vereinsjahr. 

Sie hatte erst vor kurzem die Ausbildung als Welpen- und Junghundeausbilderin beendet und danach begonnen die 

obligatorischen Kurse im PGVZ anzubieten. Mit ihrer Riesenschnauzer Hündin hat sie verschiedene Ausstellungen 

besucht und auch gewonnen. Sie wird uns bestimmt fehlen. 

 

Vorstand  

Der Vorstand musste sich nur wenige Male treffen, da es dieses Jahr nicht viel zu organisieren gab. Ich danke wie jedes 

Jahr meinen Vorstandskolleginnen Petra, Marie-Louise, Susanne und Gabi für ihre Mithilfe.  Es macht es mir einfacher, 

der OG vorzustehen, wenn ich mich immer auf alle Vorstandsmitglieder verlassen kann.  

 

Anlässe 

Das von der OG für den SRSC ausgerichtete Leistungstraining, konnten wir, dank eurer Mithilfe, problemlos über die 

Bühne bringen. Den Sommergrillabend haben wir wiederum mit dem PGVZ zusammen abgehalten. Die Grilladen wurden 

vom PGVZ offeriert und die OG hat den Einkauf der Getränke übernommen. Herzlichen Dank allen Helfer*innen. Das 

Hunderennen war einmal mehr das Highlight des Abends und wurde dieses Jahr von einer kleinen, aber sehr schnellen 

Zwergschnauzer Dame gewonnen. Auf den OG-ZH Jahresabschlussabend haben wir auch dieses Jahr schweren Herzens 

verzichtet. Wir werden aber bestimmt, wie letztes Jahr, wieder einen Pizzaabend organisieren. 

 

Mutationen 

Austritte und Eintritte: Mitglieder 0. Todesfälle: 1. Eintritte Gönner: 1. Streichungen Mitglieder oder Sponsoren 0.  

Der Mitgliederbestand beträgt somit per 31. Dezember 2023: 15 Mitglieder, 6 Veteranen und 5 Gönner.  

 

Übungsbetrieb (Übungsleiterbericht) unverändert wie 2022 

Auch dieses Jahr hatten wir keinen gewählten Übungsleiter, welcher die Trainings führte. Da viele zusätzlich in anderen 

Vereinen und Hundeschulen trainieren, können wir uns gegenseitig sehr gut bei der Ausbildung unserer Hunde 

unterstützen. Herzlichen Dank an alle für ihre tatkräftige Mithilfe.  

 

Prüfungen 

Marie-Louise Isler hat mit Calima die BH3 Prüfung erfolgreich bestanden. Sophie Müller (FH) und Gabi Schär (IGBH lll) 

haben dieses Jahr einmal mehr an der 5R teilgenommen. Petra Kuster ist an FH-Prüfungen im In- und Ausland gestartet 

und hat jeweils sehr gut abgeschnitten. Gabi Schär und Patrick Stutz haben an der WM in Österreich teilgenommen und 

beide konnten bestehen. Lester Thompson hat Ende Jahr, mit Captain die IGBH-VT mit Bravour bestanden. Allen OG 

Mitglieder*innen, die die OG an einer Prüfung vertreten haben, gratuliere ich zu den grossartigen Leistungen. 

 

Aussichten 2024 

Am 28. April werden wir die Körung für den SRSC ausrichten. Sobald wir alle Daten wie Grillfest, Schlussabend und GV 

2024 bestimmt haben und die wichtigsten nationalen und internationalen Anlässe bekannt sind, werde ich das 

Jahresprogramm umgehend auf unserer HP aufschalten.  

 

Auch dieses Jahr möchte ich euch für das dem Vorstand entgegengebrachte Vertrauen danken und wünsche euch allen 

ein befriedigendes und vor allem gesundes Jahr sowie viele schöne Stunden mit unseren Riesenschnauzern.  

 

Sergio Paladino  

Präsident der OG Zürich            
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